
ATA Nº 020/2016

Aos vinte e três (23) dias do mês de  junho de dois mil e dezesseis, nas dependências da

Câmara Municipal de Vereadores, foi realizada a vigésima (20ª) Reunião Ordinária da Quarta Seção

Legislativa – Sexta Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Presentes os seguintes Vereadores:

Clair Teresinha Ruggeri, Cleonir José Bergmann de Abreu, Delmo Rempel, Deolindo Ferri, Luciano

José  da  Silva,  Marciano  Antônio  Favaretto,  Mario  Antônio  Cândido,  Nadir  Paulo  Burghardt  e

Sandra Regina Brandt Werner. Verificada a presença de número regimental, o Senhor Presidente,

Deolindo Ferri,  abriu os  trabalhos  em nome de  Deus.  Após saudando os  colegas  Vereadores  e

demais  presentes  o  Senhor  Presidente  solicitou  ao  Secretário  que  fizesse  a  leitura  de  uma

mensagem. Após solicitou que a Vice-Secretária realizasse a leitura da ata nº 019 de 2016. ATA Nº

019/2016 da Sessão Ordinária, realizada em 16 de junho de 2016, foi aprovada por unanimidade.

EXPEDIENTE:  Conforme Boletim nº020/2016. OF. GAB. Nº 058/2016 – Encaminha Projeto de

Lei nº 023/2016. PROJETO DE LEI Nº 022/2016 – Autoriza o Poder Executivo a complementar,

num valor único de R$ 3.576,00, o Convênio CONSISA – Manutenção da SAMU nº 041/2015, e dá

outras  providências.  Aprovado  por  unanimidade.  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS:  MARCIANO

ANTÔNIO FAVARETTO:  Saudou  ao  Presidente,  colegas  Vereadores  e  aos  demais  presentes.

Falou que na noite passada ocorreu a reunião referente a Bocha sendo que as pessoas já podem

começar a organizar os times, pois dentro de poucos dias iniciará o Campeonato de Bocha. Falou da

ida a Porto Alegre, ao qual foi acompanhado do Prefeito e do Secretário de Obras para assinar o

início da obra do asfalto, porém será o de Sério a Boqueirão, com início das obras em breve. Falou

que estava presente nesta reunião o Nilson Giovanella ao qual conversaram e o mesmo disse que a

conclusão do asfalto em 7 de Setembro também ocorrerá praticamente no mesmo período, sendo o

único problema o acerto com a Sanitec que não foi feito ainda, ao qual será necessário primeiro este

acerto  para  poder  se  dar  início  a  esta  obra  também,  que  já  esta  inclusive  licitada.  Nada mais

havendo a constar, o Senhor Presidente após determinar a próxima sessão para o dia 07 de julho de

2016, encerrou os trabalhos invocando a proteção de Deus. E, para constar, lavrou-se a presente

Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e

Senhor Secretário da Mesa. Sério, 23 de junho de 2016. 

DEOLINDO FERRI              MARIO ANTÔNIO CANDIDO
  Presidente   Vice – presidente       

MARCIANO ANTÔNIO FAVARETTO
      Secretário
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